
ATTENDS-LE 
  
  
              Après le miracle de la multiplication des pains, Jésus s’est éloigné de la foule tout 
seul.  Les disciples l’attendaient près de la rive probablement depuis un bon moment.  Jean 
6:17 nous raconte ceci :  Comme la noirceur tombait et que Jésus n’était pas revenu, 
les disciples prirent un bateau et se dirigèrent pour traverser le lac vers Capernaüm. 
  
              Sur le lac, un vent fort se leva avec des eaux houleuses, les disciples étaient à ce 
moment à mi-chemin.  Ils crurent alors voir Jésus marcher sur l’eau qui venait vers eux.  La 
panique s’est emparée d’eux, mais Jésus les rassure en leur disant que c’était Lui.  Tout 
juste comme ils veulent le prendre à bord, ils se retrouvent immédiatement de l’autre côté 
du lac; eux qui étaient pourtant au milieu du lac. 
  
              L’image qui me vient concernant cette histoire, c’est qu’il y a des moments où nous 
attendons et attendons et nous n’avons pas de réponse et rien ne bouge et l’on devient 
impatient. Et, nous choisissons de prendre les choses en main comme les disciples qui ont 
décidé de partir; on prend le bateau pour se rendre vers la destination qu’on veut atteindre, 
mais sans Jésus. 
  
              Cependant, sur leur trajet, il y a des vents forts et la mer est houleuse, si bien qu’ils 
se sont retrouvés au milieu du trajet, dans un combat pour atteindre le but fixé.  Mais dans 
Sa grâce, Jésus est venu à leur secours, les rassurants et en un instant, ils ont franchi la 
deuxième moitié du lac. 
  
              Partir sans Jésus, nous amène dans de nombreux efforts, dans des périples 
inattendus parce que nous agissons d’une façon naturelle.  Choisir d’attendre le temps de 
Dieu, nous garde dans le repos, dans la paix et en sécurité.  Naturellement, nous trouvons 
que c’est long, et nous sommes envahis par toutes sortes de pensées qui nous incitent à 
agir sans Lui. Nous ne gagnons rien, ni en temps, ni dans le résultat.  Ce que nous pensons 
être du temps perdu parce que Dieu tarde à agir, est vite rattrapé car Dieu rachète le 
temps.  Faisons-Lui confiance. 
  
              Retenons bien cette promesse dans Habacuc 2 :3…elle marche vers son terme, 
si elle tarde, attends-la, elle se réalisera certainement. 
  
              Soyons patients, ne partons pas sans notre Jésus!   
Avec toute mon affection, 
  
Manon 



 


